

## Newsletter 15/25



### **Feierlich: Leitungswechsel**

Michael Bücken, Gesamtleitung der Caritas-Erziehungshilfe, ist in den Ruhestand verabschiedet worden. Caritasdirektor Martin Böckmann und Leitungskollegin Gabriele Witte dankten für die gute Zusammenarbeit. Das Nachfolgeteam bilden Sabrina Beckmann-Stütz und Jesko Fuhrken.

### **Frisch: Erweiterung**

Katharina Eicken wird das Team der Hilfen für Geflüchtete der Caritas Bremen verstärken. Nach ihrer Einarbeitungsphase übernimmt sie die den Aufbau und die Leitung einer Flüchtlingshilfe-Einrichtung, die aktuell noch in Planung ist.

### **Fertig: PDL-Abschluss**

Herzlichen Glückwunsch an Jawad Zafar aus dem Caritas-Haus St. Franziskus, der seine Prüfung als Pflegedienstleitung erfolgreich absolviert hat. Nach Praktikum und Ausbildung hat er sich kontinuierlich berufsbegleitend weitergebildet.

### **Fröhlich: Schülercafé**

Die generalistische Pflegeausbildung ist anspruchsvoll und wenn Deutsch nicht die Muttersprache ist, ist das eine besondere Herausforderung. Wir bieten unseren Azubis mit Migrationsgeschichte ein Sprachcafé an.

### **Frech: Klinikclowns**

Einmal im Monat kommen die Klinikclowns ins Caritas-Stadtteilzentrum St. Michael und bereiten den Menschen eine Freude, die dort leben und arbeiten. Die Klinikclowns suchen dabei vor allem Kontakt zu bettlägerigen Menschen.

**Impressum:** Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>  
**Abmeldung:** Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.